

Las Madres de Plaza de Mayo realizaron, esta tarde (jueves), una nueva marcha en la plaza que les da el nombre, pese a que la misma se encontraba vallada por distintas obras que realiza el Gobierno de la Ciudad. Marcharon con el mismo entusiasmo y pasión con que lo hacen desde hace 40 años atrás.

Luego, en el espacio de la palabra, se dirigieron al público presente el periodista Luis Zarranz, coordinador del área de Prensa de la Asociación; Lucía Jolías, delegada general de ATE Capital en la Subsecretaría de Planeamiento y Gestión Comunitaria del Gobierno de la Ciudad; y Hebe de Bonafini, presidenta de las Madres.

Jolías se refirió a los despidos en la Secretaría de Integración Social y Urbana (SECISYU), organismo creado para la ejecución del proyecto de urbanización de la villa 31 y 31 bis. Luego de agradecer a las Madres por la invitación, brindó detalles de la situación: “Tenemos 10 compañeros despedidos sin causa. Estamos planteando que esto es persecución política y gremial por organizarnos para defender nuestros derechos y, fundamentalmente, por exigir los derechos de la Villa 31 que vienen peleando por su urbanización”. “Nosotros hemos sido críticos con el proyecto de urbanización que viene implementando (Horacio Rodríguez) Larreta en la Ciudad de Buenos Aires. Ésa es la causa de los despidos”, agregó.

Por último, afirmó: “Estamos muy emocionados y nos vamos con toda la fortaleza de este espacio porque convirtieron la resistencia en una bandera y nosotros, por eso, nos vamos con fuerza para sostener el conflicto y que nuestros compañeros puedan ser reincorporados”.

Seguidamente, Zarranz retomó la temática para referirse al proyecto del Gobierno de la Ciudad de trasladar tres escuelas de la Villa 31 –la Escuela Primaria N° 25 “Bandera Argentina”, la Escuela Infantil N° 5 y la Escuela de Educación Media N° 6 “Padre Mugica”– a un galpón! “Ese galpón hasta hace poco lo ocupaban los talleres de la concesionaria Dietrich, de la familia del Ministro de Transporte”, afirmó. “Las escuelas no son galpones, Larreta”, añadió el periodista. En ese tono, señaló que los docentes afirman que “los techos poseen importantes desprendimientos, hay falta de luz y no se puede respirar”.

En otro tramo, vinculó dicho proyecto con la “invitación” para una desafiliación masiva de docentes que impulsa el gobierno de María Eugenia Vidal, que junto con el recibo de sueldo envió un instructivo para materializarlo. “Buscan demonizar los sindicatos y condicionar la

## Hebe: “La imagen de Macri no se cae porque sí: él mismo se la está tirando abajo con tantos despidos”

Escrito por Prensa MADRES

Viernes, 19 de Enero de 2018 00:00 -

---

paritaria”, razonó. “A la par, el gobierno nacional eliminó la paritaria nacional docente con un decreto”, completó. “El gobierno nacional, el de la Ciudad y el de la Provincia, promueven la destrucción de la educación pública y de los docentes”, finalizó.

Por su parte, la presidenta de la Asociación, Hebe de Bonafini, comenzó refiriéndose a la gira papal por Chile: “Francisco está haciendo historia. A diferencia del 87, este Papa se reunió con todos. En el 87, Juan Pablo II salió al balcón con Pinochet, y había un pueblo que aplaudía. Lamentablemente en nuestros países pasó lo que pasó porque una parte de la sociedad estuvo de acuerdo”, comenzó. Luego, ponderó el pedido de disculpas del Sumo Pontífice por los abusos que cometieron 78 miembros de la iglesia desde el año 2000.

Por otro lado, Hebe realizó una encendida defensa de los desaparecidos: “Nosotros estamos acá porque reivindicamos a nuestros hijos. La manera de reivindicarlos no es nombrarlos, porque no hay uno especial. Los 30.000 luchaban por lo mismo. El nombre más grande es la igualdad. Todos son iguales, no importa cómo se llamen. Nos enseñaron que la revolución es cuando un pueblo se levanta”. “Los desaparecidos, para nosotras, son todos iguales. Lucharon por la patria. No son plata ni son muertos. Las Madres los revindicamos porque nunca cobramos la reparación económica porque la vida de un revolucionario no tiene precio. No sirve nombrarlos si cobraste. El que cobra la reparación económica, se prostituye”, completó entre aplausos. También expresó: “En ese momento, cuando salieron nuestros hijos, había una situación muy compleja. Hoy es otro momento, es diferente, pero también tenemos que estar en la calle”.

En otro momento, la Presidenta de la Asociación se refirió a un artículo de Página/12 según el cual está cayendo la imagen de Macri. “Ayer despidieron 180 trabajadores del Posadas, la mayoría con más de 16 años de trabajo. Los despidieron, no con un telegrama, sino con la Gendarmería y la Policía Federal. La imagen no se cae porque sí: él mismo se la está tirando abajo”.

Hebe también criticó la medida del ministro de Defensa Oscar Aguar que reimplantó la instrucción en el uso de armas letales a los alumnos de tercero a sexto año de los liceos, chicos de entre 14 y 17 años. “14 años. Les enseñan a matar desde chiquitos”, afirmó. “La próxima vez les voy a contar cómo el Ejército aprende a torturar”, prometió.

En su discurso, también celebró una frase de la columna dominical de Horacio Verbitsky en El Cohete a la Luna: “Verbitsky dijo que ‘el optimismo del Macri es resistente a la realidad. Dentro

## Hebe: “La imagen de Macri no se cae porque sí: él mismo se la está tirando abajo con tantos despidos”

Escrito por Prensa MADRES

Viernes, 19 de Enero de 2018 00:00 -

---

de nueve días viajará con dos ilusiones a Davos: un encuentro con el presidente de los Estados Unidos Donald Trump, así sea en un pasillo del Foro Económico Mundial, y el comienzo de la tan pronosticada y nunca ocurrida lluvia de inversiones productivas extranjera'. El mundo no se hace ilusiones, Macri”, criticó.

Para terminar, leyó el poema No te salves, de Mario Benedetti.

No te salves

No te quedes inmóvil

al borde del camino

no congeles el júbilo

no quieras con desgana

no te salves ahora

ni nunca

no te salves

no te llenes de calma

## Hebe: “La imagen de Macri no se cae porque sí: él mismo se la está tirando abajo con tantos despidos”

Escrito por Prensa MADRES

Viernes, 19 de Enero de 2018 00:00 -

---

no reserves del mundo

sólo un rincón tranquilo

no dejes caer los párpados

pesados como juicios

no te quedes sin labios

no te duermas sin sueño

no te pienses sin sangre

no te juzgues sin tiempo

pero si

pese a todo

no puedes evitarlo

y congelas el júbilo

## Hebe: “La imagen de Macri no se cae porque sí: él mismo se la está tirando abajo con tantos despidos”

Escrito por Prensa MADRES

Viernes, 19 de Enero de 2018 00:00 -

---

y quieres con desgana

y te salvas ahora

y te llenas de calma

y reservas del mundo

sólo un rincón tranquilo

y dejas caer los párpados

pesados como juicios

y te secas sin labios

y te duermes sin sueño

y te piensas sin sangre

y te juzgas sin tiempo

y te quedas inmóvil

**Hebe: “La imagen de Macri no se cae porque sí: él mismo se la está tirando abajo con tantos despidos”**

Escrito por Prensa MADRES

Viernes, 19 de Enero de 2018 00:00 -

---

al borde del camino

y te salvas

entonces

no te quedes conmigo